



I. Von den Kirschen und ihren verschiedenen Arten.

Nach der Figur giebt es nur zweyerley, nemlich Herz-Kirschen und runde Kirschen, und nach dem Geschmacke süße und saure. Diejenigen, so die Gestalt eines Herzens vorstellen, werden in Frankreich Guigniers genannt, davon die Bigarautiers eine besondere Gattung ausmachen; die runden Kirschen heißen Cerises, und die Griottes sind eine Art von Cerises.

Die Bäume, so Herz-Kirschen tragen, sind gemeiniglich stark und haben große Blätter; die runden Kirschen ordentlich kleinere Blätter.

Ich muß von den wilden oder Feld- und von den Vogel-Kirschen billig anfangen, weil auf deren Stämmen die übrigen guten Sorten fortgepflanzt werden.

Diese wilde Kirschen sind entweder süß oder sauer, und nach ihrer Farbe theils roth, theils schwarz, theils gelblich.

Die süßen wilden Kirschen werden eigentlich Vogel-Kirschen oder Krietschel, Merifiers, genannt,